
・イタリア・ミラノでG7交通大臣会合
閣僚宣言を採択

・環境省、2022年度の運輸部門CO2
排出量は3.9%増 経済活動再開の影響で

日常の「いい人」の行動や言動を集めた

展示会があるのですが、インターネット

で検索すると一部を見ることができます。

共感できてクスッと笑える日常の一コマ

を切り取っていて非常に面白いです。

「ウォーターサーバーの水を率先して替

えてくれる人」「飲み会でトイレから

帰ってきた人に今までの話題を教えてく

れる人」などなどあります。暇つぶしに

ぜひ検索して見てみてください！

いつもお世話になっております、窓口
課の田中です。
休日の朝に、自宅から少し歩いたとこ
ろにある公園にウォーキングがてら桜
を見に行きました。
早い時間だったので人もいなく、綺麗
な景色を独り占めできたようで気持ち
が良かったです。
冬の間は全くと言っていいほど動かな
かったので、天気のいい日はまた歩き
に出たいと思います。

いつもお世話になっております。井
口事務所の田辺です。先日献血に
行ってきました！実は少し前に献血
ルームへ行ったのですがヘモグロビ
ン値が若干足りず献血できなかった
ことがありまして…。今回はそのリ
ベンジをしに行ってきました！血液
が機械を通ってパッキングされてい
く様子が結構面白くて献血している
時間はあっという間でした！お菓子
とジュースがもらえるのでまた気が
向いたら行こうと思います！笑
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お世話になっております。

井口事務所の小宮です。

いつも、かわら版をご覧いただき、ありがとうございます。

4月より車検証閲覧アプリ（スマホ）でOSS申請や申請状況の確認、委任状の作

成ができる新機能などが追加された新しいヴァージョンのアプリがリリースされ

る予定でしたが7月に延期となりました。

ご興味のある方は「電子車検証特設サイト」ご覧ください。

引き続きのご愛顧をお願い申し上げます。
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お世話になっております。
井口プラス編集担当です。
春といえば桜ですが、邦楽の曲タ
イトルには「桜」を使った曲名が
多数存在しております。
私が最初に認知したのは森山直太
朗氏の「さくら（独唱）」ですが、
皆様が一番最初に思い浮かぶ桜の
曲は一体誰の桜でしょうか。
今度周囲の人にも聞いてみます。

いつも大変お世話になっておりま
す。
４月付けで窓口課へ配属になりま
した。
分からない事や覚えることが多く、
毎日が勉強です。
皆様のお役に立てるよう頑張って
まいります。
どうぞよろしくお願いいたします。

いつもお世話になっております。
窓口課の押野見です。
この春から新生活が始まった方
も多いかと思います。
私自身の生活スタイルに変化は
ないのですが、入社して
1年半年程たち仕事にも慣れて
きました。慣れからのミス
が起きないよう今一度気を引き
締めていきたいと思います。

いつも大変お世話になっておりま
す。井口事務所の小林です。
今年の桜は4月に入ってから開花
して入学シーズンと重なりおめで
たい桜日和だと思います。近所の
桜も夜桜が綺麗でこの時期は楽し
みの一つです。桜が終わると藤の
花が咲き始めたりと春は色々な樹
木が咲き始めるので一瞬を見逃さ
ずに楽しみたいと思います。

いつもお世話になっております。
井口事務所の武見です。
先日、富山の叔母から、ついに富
山市（の海の方）にも原信ができ
たから行ってみたと聞きました。
醤油赤飯やえごがあったりおかき
の売り場が広かったとか、叔母は
長岡の出身なので喜んでいました。
私も富山に行ったら寄ってみよう
と思います。

いつもお世話になっております。
窓口課の家老です。
今年もお花見をしてきました。
天気がとっても良く、満開の桜
の下でレジャーシートを敷きな
がらランチをしました。外で食
べるおにぎりと焼きそばは、い
つもより美味しく感じますね。
また、来年も楽しみます。

いつもお世話になっております。
魚沼地区の山岸です。
先日ふるさと納税分の確定申告を
行いました。
近年はマイナンバーさえあれば携
帯からも簡単に申告でき、
本当に便利な世の中になったと痛
感しています。
パソコン等苦手ですが、時代の波
に遅れないよう頑張りたいと思い
ます。

いつもお世話になっております。
窓口課杉本です。最近疲労回復に
効果があるという入浴剤にハマっ
ています。今のところ疲労回復の
効果は実感できていないのですが
明らかに朝の目覚めが変わりまし
た。今まで朝スッキリ起きられた
ことが人生で数回しかない私にし
たらものすごい感動です。
思わぬ効果に驚いていますが今後
の疲労回復にも期待してこのまま
続けてみたいと思います。

いつもお世話になっております。
和田です。
今年は久しぶりに福島江の桜を観
に行きました。花見をすること自
体が久しぶりでしたので、少しワ
クワクしました。
仕事終わりにぶらっと立ち寄った
ので残念ながらライトアップは終
わってしまいましたが、
車のヘッドライトに照らされてな
んとも幻想的でした。
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